

José C. Balagué Domenech
Economista



A propósito del bitcoin: solo una caída del precio progresiva y persistente podría hacer presagiar un cambio de tendencia

En las fases de tendencia a la baja procede comprar, acumular y hacer *trading*

Hace relativamente poco tiempo que los medios de comunicación empezaron a hablar de las criptomonedas en general, del *bitcoin* en particular, y nada mal, por cierto. La sociedad ha ido advirtiendo las virtudes de las criptomonedas, el *bitcoin* por excelencia, y están aprovechando sus ventajas. Incluso un fondo de inversión ha tenido la feliz idea de incluir en su cartera valores de empresas relacionadas con el *blockchain*.

Para los nuevos inversores, calificando de tales a los que se han incorporado recientemente a la operativa con las **criptomonedas**, observando el buen comportamiento del *bitcoin*, viendo en él un valor más seguro que las bolsas, **no pueden reprimir una sonrisa observando los altibajos de las cotizaciones bursátiles** que tal vez abandonaron para pasarse definitivamente a la moneda de El Dorado electrónico.

A la fecha de este artículo el bitcoin ya ha superado los 50.000 euros (60.000 dólares)

La histor ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |